

はばたき

☆三寒四温を繰り返し、春はそこまで！

朝・晩はまだまだ寒い日が続いていますが、子どもたちは、寒くても休み時間には外に出て、縄跳びやボール投げなどを楽しんでいます。インフルエンザなど体調を崩す児童もちらほらと出ていますが、外から帰ったら、手洗い・うがいをしっかりして予防をしながら、体力づくりにも取り組んでいきます。少しずつ暖かくなってきていますが、真冬に逆戻りのような日もありますので、体調を崩さないように、家庭でも手洗い・うがいをしっかりできるように声掛けをお願いします。



☆まとめの時期です！

今年度もあとわずかです。学習のまとめを頑張っています。1，2学期に学習したことも、しっかり定着することができるように復習をしています。

☆来年度の個別の指導計画・支援計画について！

年度始めに作成した個別の指導計画に、達成状況を記入したものをお返ししますので、確認をお願いします。子どもたちは、この一年間でいろいろなことができるようになりました。できないことができるようになる喜びを、子どもたちと一緒に味わうことができるのは、教員冥利に尽きます。保護者の方にも、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。また、来年度の個別の指導計画を立てるためにアンケートの記入もお願いします。学校生活に対すること、ご家庭での課題など、どんなことでも構いません。よろしくお願いします。

名札の購入について

来年度の名札については、一括して購入したものを終業式の日にお渡ししますので、個人での購入は控えてください。